

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 32 (2005)
Heft: 6

Rubrik: En pocas palabras

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Schmid en la ONU

Con ocasión de la Cumbre Mundial de la ONU, celebrada en Nueva York en septiembre de 2005, Samuel Schmid reivindicó una mayor representatividad del Consejo de Seguridad y una reforma de los métodos de trabajo de la ONU. Además, el Presidente de la Confederación hizo hincapié en la firme determinación de Suiza de constituir un Consejo de Derechos Humanos, que sustituya al actual Comité de Derechos Humanos. A primeros de octubre, Samuel Schmid y la Ministra de Asuntos Exteriores, Micheline Calmy-Rey, se reunieron con Kofi Annan en Berna, con ocasión de la visita de éste. El Secretario General de la ONU aseguró que el futuro Consejo mantendrá su sede en Ginebra. En cuanto a las reformas dentro de la ONU, se refirió al papel que desempeña Suiza como fuerza impulsora de los cambios a realizar.

La Guardia Suiza celebra sus 500 años

Un año durarán los numerosos actos en Suiza y Roma para celebrar los «500 años de valor y fidelidad» de la Guardia Suiza del Vaticano. En otoño de 1505, 150 soldados de infantería suizos acudieron a la llamada del Papa Julio II y se dirigieron a Roma, donde llegaron el 22 de enero de 1506. Actualmente, la Guardia Suiza cuenta con 110 escoltas, la mayoría de los cuales de lengua alemana. Su misión consiste, entre otras, en velar por la seguridad del Palacio Apostólico y por la integridad física del pontífice, vigilar ciertos accesos a la ciudad y ejercer funciones protocolarias en actos importantes.

Miss Suiza 2005

La mujer más guapa de Suiza es de la zona francófona. La estudiante de Derecho Lauriane Gilliéron, de 21 años, fue elegida Miss Suiza 2005 a mediados de septiembre en Locarno. Esta bella rubia del Valais recibe el título de su predecesora, la zuri-



quesa Fiona Hefti, y, desde hace once años, es la primera Miss Suiza de esta región que obtiene el título. Su novio, Michael Ngoy, jugador de hockey sobre hielo del Fribourg-Gottéron, será un gran apoyo durante el año de su «reinado».

Marc Rosset se retira del tenis

Después de más de 15 años como tenista profesional, Marc Rosset ha decidido abandonar su carrera tras el Swiss Indoors de Basilea. Durante más de 13 años, Marc Rosset, ginebrino, fue uno de los 100 mejores tenistas del mundo, pilar del tenis suizo entre Jakob Hlasek y Roger Federer. En 1995 se clasificó incluso en 9^a posición a nivel internacional. En 1992 ganó una medalla olímpica en Barcelona, y el mismo año logró que el equipo suizo jugara en la final de la Copa Davis disputada en EE UU.

Periódicos gratuitos en la Suiza francesa

A últimos de octubre se lanzó el primer periódico gratuito de la Suiza francesa. «Matin Bleu», del grupo editorial Edipresse, se distribuye en la región «Arlémanique», entre Ginebra y Aigle. Los periódicos gratuitos tienen un gran éxito en la Suiza alemana. Así, «20 Minuten» es el diario más leído, relegando incluso al «Blick». Tamedia, el consorcio zuriqués que publica el famoso diario, ha decidido introducirlo también en la Suiza francesa a partir de la primavera de 2006. Pronto, los lectores de esa región podrán elegir entre dos periódicos gratuitos... Una buena noticia... pero no para el resto de los diarios, que actualmente registran un descenso de los ingresos por publicidad.

La selección nacional en los Mundiales de 2006

¡Enhorabuena! La selección nacional suiza de fútbol se ha clasificado para la Copa del Mundo que se celebrará en Alemania. Con un segundo puesto, justo detrás de Francia, la selección nacional suiza tuvo que jugar en los partidos de repesca contra Turquía. Tras una victoria de 2 a 0 en el Estadio Suizo de Berna, los chicos de Köbi Kuhn ganaron por los pelos su billete para Alemania al caer 4-2 en Turquía. Un último partido que se convirtió en una auténtica pesadilla para los suizos, agredidos por los jugadores turcos tras el silbato final. Balance: un jugador suizo hospitalizado. La deportividad no parece una virtud turca: la Fifa decidirá las medidas a adoptar. La última vez que la selección nacional de fútbol participó en la fase final de unos Mundiales se remonta a 1994.

Último Grand Prix para Peter Sauber

Tras 13 años en el mundo de la fórmula 1, el suizo Peter Sauber ha vendido su escudería a BMW. En el último Grand Prix de la temporada, en Shanghai, los pilotos Felipe Massa (Brasil) y Jacques Villeneuve (Canadá) se clasificaron en la 6^a y en la 10^a posición, respectivamente. Y aunque la escudería suiza nunca ganó una carrera en los campeonatos de constructores, en 2001 logró que algunos de sus corredores subieran al podio ocupando el 4º lugar (con Kimi Raikkönen, que este año ha logrado brillantes resultados con McLaren). El «cazatalentos» zuriqués de 62 años, que hace unos cuarenta años corrió por primera vez con un modesto

VW, goza de grandes simpatías en el mundo de la fórmula 1 y es considerado por todos un auténtico «caballero».

Suiza y el Apartheid

La historia suiza contemporánea resulta algo impenetrable en ciertas ocasiones. ¿Es verdad que Suiza apoyó al gobierno del Apartheid en Sudáfrica? Una investigación del Fondo Nacional Suizo muestra que, en los años ochenta, exactamente en la época en la que se produjeron violaciones masivas de los derechos humanos, existía un vínculo muy estrecho entre ambos países. Exportación ilegal de armas, transacciones nucleares secretas, mayor intercambio de información entre los servicios secretos: el estudio del historiador basiliense Georg Kreis deja al descubierto las sospechosas relaciones que mantenía nuestro gobierno con el de Pretoria.

Ex vicecanciller galardonado

Con el premio Oertli se galardonan a personalidades que tienden puentes entre las regiones lingüísticas. Este año, el ganador es el ex portavoz del Consejo Federal, Achille Casanova. Como vicecanciller, este tesis contribuyó a presentar la mejor imagen del Gobierno durante más de veinte años. Su excelente dominio de las lenguas nacionales y su sutil talento para la comunicación fueron premiados por el Presidente del Consejo Federal y otras personalidades políticas. Entre los ganadores del premio Oertli están el payaso Dimitri y el cómico Emil (2003), Martin Heller (2002) und Alfred Berchtold (1990).

ALAIN WEY

Anuncio comercial

Unique in Switzerland!
Being built now on Lake Geneva.

MARINA
PORT-VALAIS
LE BOUVERET

TEL.+41 24 481 62 10

www.marinaportvalais.com